
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 

2023年4月11日発行・編集：谷田 

例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 吉岡　善一　  幹　事 / 相原　　聰 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 森川　良三　 副幹事 / 細川　康治 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

 第2814回　2023年4月4日(火) 
司    会    / 　伊藤 健司  君 

斉　　唱   / 　「四つのテスト」　　Ｓ.　Ｌ.   / 　 谷田　健雄 君 

ゲスト　   /    なし  
ビジター   /  なし 

吉岡　善一　会長 

 本日のテーマ：「定款クイズ」

本日は、大和ロータリークラブの定款、細則、内規に書かれている内容をクイズ形式で

出題し会員のみんなで楽しく答え合わせを行いました。

１．例会の出席とは、その例会時間の少なくとも [　60　]パーセントに出席することである。

２．「クラブのあらゆる事項に関して、 [    理事会　 ]の決定が最終的なものとなる。

３．例会、地区大会等に出席することを奨励するのは、 [　 出席委員会　]の役目である。

４．公共イメージ・雑誌委員会の役目として規定されているのはどれか？　

（Ａ）会員にロータリーの友誌を購読するよう勧める。

（Ｂ）会員にロータリーの友誌に積極的に投稿するよう働きかける。

（Ｃ）ロータリアンでない講演者に雑誌を贈呈する。

５．「スマイルボックス」で集められた資金は、次年度の [ 　奉仕プロジェクト      ]活動で使われる。

（代理）松川　健治　会員 

【報告】★来週4月11日の例会は夜間例会です。昼間の例会はございません。場所は、

回覧しておりますのでご確認お願いします。★第 5回　やまと児童絵画コンクールの

ご協賛をお願いします。一口 5,000円からです。ご協力いただける方は事務局までお願いします。また、絵画コンクー

ルのテーマを募集しておりますのでご協力お願いします。★ 4月ロータリーレートは、 1㌦133円です。

【ポスティング】　★次第　★週報　★ロータリーの友

【回覧】★4月11日（火）夜間例会　会場地図　★米山梅吉記念館　館報　★地区より、環境月間　リソースのご案内　

★3月31日号　タウンニュース　大和ロータリークラブ応援広告が掲載されております。

★社協だより

　



卓　話　　 宮藤　悠 会員

「温故知新」 

【～生い立ち～】  

私は東京港区麻布で生まれました。近くには有栖川公園、日本赤十字社などがあります。家族は

祖母と両親、兄弟5人の8人家族の4男で比較的楽な位置にいましたが戦争が激しくなった為、小

学校2年生の時に軽井沢に疎開しました。軽井沢は父親が夏だけリゾートホテルを経営していた

ためです。疎開先では草履を自分で作ったりしていました。当時の軽井沢は浅間山が全部見る事

ができましたが今は木が成長してしまいまい見えなくなってしまいました。その後、中国との戦争

が始まり食糧難になり着るものがなくなる時代に入っていきました。その後、軽井沢の小学校、中

学校を卒業し高校は法政一校を卒業しました。大学に行く生徒が多い中、経営者になりたく職人

の道を選びました。  

 

【～ヨーロッパでの修行時代～】  

仕事は楽しかったですが寮に入り6畳に5人の生活で  

賃金は8時間労働月収254円で7年勤めました。ただ、  

このままではダメだと思いヨーロッパへ行こうと、  

その為には語学ができないといけないので近くに慶応大学の  

語学部があり仕事は夜勤にして昼は語学学校へ行きました。  

そして26歳の時にヨーロッパへ渡りました。最初にスイスへ  

行きとてもきれいな街で6カ月くらいいました。その後、  

ドイツ～ノルウェー～スウェーデンに行きました。その間  

休暇を取りながらヨーロッパ全土に行きました。その後、  

英国に渡り計17年間修業し帰国後は1年日本で修行し独立しました。  

 

【～厳しい初陣から成功への軌跡】  

その後、昭和47年に南林間に10坪のお店を借り4坪のお店6坪の工場で独立しましたがとにかく

売れなかった。当時、東京ではクドウでNHKなどに出演しており結構名が通っていると思っていま

したが全然売れなかった。南林間に店を出してから南青山、稲村ケ崎、東林間に出店後、高島屋

から声がかかり当時の高島屋の社長にどうして南林間の狭いところでやっているのに声かけたの

か聞いたら妻と娘がクドウのお菓子は美味しいからと言われ日本橋の高島屋の地下に工場を

作ってもらいました。  

 

 

 

 

 

 

 

☆四季を表現した鮮やかな彩りの美味しいスイーツ☆　 ※クドウのフォーシーズンズスイーツより抜粋 



ソングリーダー 

谷田　会員 

♪本日の写真トピックス♪ 

金井 会員 

お誕生日おめでとうございます♪ 
SAA 

伊藤　会員 

当時、日本で初めてお菓子のお店で高島屋の中に出店しました。東京に店を出すと凄く売れ始めシャッ

ターを開けるとお客さんが並んでいていくら作っても間に合わない。それで工場を拡大し今現在になりま

す。お菓子は素材にこだわりレシピなど今は写真や配合が書いてあるのですがそれに頼ると誰かが

作ったものになるのが嫌で自分でやる時は想像のお菓子を作っていました。とにかく素材にこだわり例

えばチョコレートはスイスからクルミは全て信州から取り寄せていました。私の自慢は63年に地域優良

法人を頂いたことです。今でも大和には何人もいません。まじめできちんと帳簿ができ税金を納めたと

いうことで当時は5000万くらいの税金を納めていました。著書としては何冊か発行しており四季に沿っ

てお菓子作りをしてきました。

これまで多くの人に支えられたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

本日は、貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。

出席報告（委員会報告） 

丸茂　会員 

著書：クドウのフォーシーズンズスイーツ
　　　
パティシエ歴50年、クドウ洋菓子店の宮東悠が、
季節ごとのケーキ・レシピを解説。
チョコレートやオールシーズン楽しめるケーキも
紹介する。



https://yamato-rc.org/

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

3月　 28日  36(5)  前々回  29  82.86  6  中戸川・戸張・丸茂・塚田・桑原・鳥飼  

4月 　4日  36(5)  前回  28  87.5  4  中戸川・戸張・桑原・鳥飼  

4月　 11日  36(5)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

４月１8日 （火）  12：30  2816  第5回クラブフォーラム　「次年度絵画コンクールについて」 

４月25日 （火）  12：30  2817  卓話　野田さくら様　「“NO” トークセールス」 

5月2日 （火）  12：30  2818  取り止め例会（祝日週） 

5月９日 （火）  12：30  2819  第7回クラブ協議会 

◆会長　吉岡善一会員／4月に入り、急に暖かくなってきたようです。毎年4月は、新入社員研修があり
今年も今週末から5月初旬まで例会を欠席させていただきます。伊藤副会長はじめ皆様にはたいへん
ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

◆古木通夫会員／今年は孫の要望で、じゃがいもをやります。

◆伊藤健司会員／宮東さん、本日の卓話を楽しみにしています。

◆本田誠一会員／新年度が始まった4月、新鮮な空気が漂っています。学校、社会で多いに学び、活
躍して欲しいと願うばかりです。明日は台湾に久しぶりに行って来ます。60周年の御礼をして参ります

◆花岡淳子会員／このスマイルが読まれている頃は、台北の空港に到着しているはずです。
一足早く、お嫁さんと合流し、お手伝いして無事に連れて帰ってきます。

◆谷田健雄会員／桜も散り始めました。徳島より母親が孫の顔を見にきております。宮東さん、卓話楽
しみにしております。

スマイルBOX  本日　\7,000　　　累計 \407,273  

スマイル報告　　谷田　会員 


